
 
Gruppo consiliare Italia dei Valori 

AL SINDACO 
AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

ALL'ASSESSORE DI COMPETENZA 
 
 

OGGETTO: INTERROGAZIONE  SUL PARCHEGGIO SOPRAELEVATO IN PIAZZALE 
DELLA MERIDIANA 
 
Stante il progetto Piazzale della Meridiana: realizzazione parcheggio a 2 livelli 
riportato all'ID 5220 dell'assestamento di bilancio di fine settembre  e preventivato a 
gennaio per 800.000E, ma testè ridotto a 478.000E e come ultima priorità di livello 3°, pur 
sempre annoverato entro il 2008 a bilancio 
 
Ricordando che l'Assessore aveva rassicurato gli esercenti del centro storico, che in 
occasione dei lavori in Corso Fanti e Cabassi, tra l'altro già iniziati, avrebbe recuperato 
delle aree di sosta con idonee soluzioni, presumibilmente anche quella indicata in oggetto 
 
Dato che ci stiamo avvicinando al periodo natalizio, che può essere momento di riscatto 
per il commercio locale  dopo gli sconfortanti dati sui cali dei consumi 
CHIEDO 
 
A che punto è tale progetto e realizzazione? Quale la ragione dei tagli alle risorse per il 
parcheggio? 
O slitterà al 09 o a tempo da destinarsi? Quando la consegna del manufatto? 
Rientra nelle possibili aree in cui reperire posti auto mediante delle strutture rialzate anche 
l'ex macello ed il parcheggio dell'Ospedale, attuali punti critici, in futuro peggioramento con 
gli insediamenti abitativi nell'ex cremeria e il raddoppio della ricettività del Carpine? 
Cordialmente 
 

Dott.ssa Lorena Borsari 

capogruppo consiliare Di Pietro-IDV 
 


